

Monsieur Simon Jolin-Barrette
Leader parlementaire du gouvernement
1035, rue des Parlementaires, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 26 novembre 2020 était déposée à l'Assemblée nationale par le député de Mont-Royal–Outremont, une pétition signée par 1 235 personnes demandant au gouvernement du Québec de garantir la construction d'une nouvelle école francophone primaire à Ville Mont-Royal, dont l'ouverture serait au plus tard à la rentrée scolaire 2023-2024.

Cette pétition s'appuie notamment sur le fait que la Ville connaît une croissance démographique depuis plusieurs années, que la capacité d'accueil des trois écoles primaires francophones du secteur est déjà dépassée, que les classes modulaires installées limitent les espaces extérieurs et que le gouvernement a déjà accordé une aide financière pour le projet de construction en 2019.

À cet effet, je tiens à confirmer que le ministère de l'Éducation est bien conscient des inconvénients générés par cette situation, autant pour les élèves du secteur que pour le personnel. Il travaille d'ailleurs activement, en collaboration avec le Centre de services scolaire Marguerite-Bourgeoys, à la recherche de solutions pour l'acquisition d'un terrain permettant au projet de démarrer le plus rapidement possible.

Veuillez agréer, cher collègue, mes salutations distinguées.



Jean-François Roberge